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毎月 10日
毎月 10日  10：30 ～ 16：00（土日祝も含む）
「身近な問題を解決したい」などの相談に代理人（議員）や
代理人経験者がお話を伺います。予約不要・無料
他の日は事務所にご連絡ください。（平日 10時～ 16 時）

市 政 相 談

IR（Integrated Resort）統合型リゾートとは、会議・イベント・展示会などの「ビジネス」
「観光・観劇・カジノなどの「娯楽」　宿泊できる「ホテル」が地区で一体となってい
る施設ですが、議論の中心となる施設が「カジノ」です。

は

千葉のどこにもいらない

カジノを含む統合型リゾート

現在の幕張新都心。ここが IR 候補地に？

　2018 年 7 月に成立した IR 実施法を受け
て、大阪、和歌山、長崎、北海道など自治
体の誘致活動が本格化しています。2019
年 8 月末にはそれまで「白紙」としていた
横浜市長が誘致を表明したことから、地元
住民の反発がひろがっています。
　千葉市では、横浜市と同様の手法で IR
導入について千葉市全域を対象に事業者に
情報提供を求めました。その結果、国内外
の 19 事業者が参加登録し、8月 27 日にはそれらの事業者に対する事前説明会が開催
されました。10月15日から28日にかけて意見提出がおこなわれ、想定の立地場所や
事業構想、経済効果のほか、治安悪化の対策などについての情報も提供されることに
なっています。

今までの千葉市における IR についての動き

市民ネットは IR 誘致に反対を表明しています

2013 年 12 月　千葉市議会で「統合型リゾートの整備を推進する決議」
　　　　　　　 賛成多数で可決　（市民ネットは反対）
2014 年 12 月　 幕張新都心における IR 導入可能性調査の報告書をまとめる
2015 年 1月　   市民報告会を実施
この時の市民からの主な意見は、
「地元住民に定期的にアンケートを行い定点観測をすべきである」
「市が知りえた情報をその都度公開してデメリットも含め積極的に
情報を公開すべきである」
2019 年 2 月　ちばぎん総合研究所によるWEB アンケート調査実施
IR の導入に対する美浜区民の意見　反対： 56.0％　賛成： 21.2％

地域から平和をつくるために、身近な体験談、親世代の話、
メッセージなどを募集中です。ご連絡をお待ちしています。

　高浜にお住いの志村さんにお話しを伺いました。
　中学生の時（昭和 20 年）に、6 月 10 日と 7 月 7 日の千葉の空襲を体
験したそうです。当時は現在の新宿小の近くに住んでいて、防空壕に逃げ
て家族は全員無事でしたが、親しい近所の人が亡くなりました。先日若い
人との会話で「どうして戦争に反対しなかったのですか？」と言われ当時
はそのようなことを話せる世情ではなかった。今まで戦争の話は出来ませ
んでしたが、若い人と会話してそれを伝えていかなくてはいけないと思う
きっかけになったということです。　　　　　　（聞き手：秋山 、 田中）

08戦争の話を聞かせてください

●  見学者（60~80 歳代）の気になった点
月々の費用は？・・・
グループホーム入所は目安として（要介護３の方の場合）
175,800 円それに介護保険を利用すればその 1,2 割の利用 + 医
療費やおむつ代がかかります。
小規模多機能は週に３回デイサービス、訪問での安否確認３回、
お泊り１回を利用したと仮定して 46,694 円 / 月

　磯辺２中跡地に建設されたグループホー
ム・小規模多機能型居宅介護の両方の機能
を持つ『いきいきの家稲毛海岸』を訪ねま
した。グループホームは認知症のある方々
のための入所施設で、小規模多機能は介護
保険利用者は誰でも利用できるデイサービ
スやヘルパー派遣、一時的なお泊りなどを
提供する拠点です。
9 月 18 日時点ではグループホームは定員の
27 人を超え、5 人の待ちが発生していると
のこと、小規模多機能の登録はまだ余裕が
あるが、実際にはケアマネージャーが辞め
たため、泊まりに対応できておらず、利用
者の登録も一時停止中とのお話でした。
（10 月から再開）

見学記
「いきいきの家  稲毛海岸」

その 2海浜病院の行方

多くの市民の方が、海浜病院の今後について関心を持っています。前回のまちづく
り通信では「千葉市病院事業のあり方検討委員会」でどのようなことが議論されて
いるのか報告をしました。その後、8 月 19 日に最終の委員会が開催され、出された
意見を踏まえて答申がまとめられ、8月 29 日に市長に提出されました。
＜おもな意見＞
・現在提供されている政策的医療（救急医療、小児・周産期医療、精神医療、感染症医療、  
  災害医療等）については、市立病院が引き続き担うべきである。
・救急医療については、市内の救急受け入れ体制の課題や今後見込まれる救急搬送件
    数の増加を踏まえ、体制の強化が必要である。　
・現在の青葉病院のみで市立病院が提供すべき医療機能を提供することは、リスクが
    大きく困難。海浜病院の老朽化への対応として、新病院を早期に整備することが
    望ましい。
　市民ネットは答申内容の「新病院の早期整備」を受けて、千葉県に「救急医療セ
　ンター（移転後の）跡地については、千葉市から申し入れがあれば利用について
　相談に応じること」と要望しました。

磯辺 1 丁目に出来た地域密着の施設で、関心も高く、見学も快く受けてくれま
す。オープン前にも見ましたが、中庭の緑がきれいになっていました。入所し
ておられる方は磯辺在住の子どもに呼び寄せられた方も多く、全国から来られ
ているとの事。基本的には看取りまで行う。男女の比率は圧倒的に女性が多い。

幕張新都心にいらない
IR

　候補地の１つである幕張新都心は地区計画によって住宅地区、商業地区、文教地区
などの区分がされており、現在もパチンコ店などの遊興施設は認められていません。
　にも関わらず、今からカジノを計画に入れることは既存施設や住民の利益に反する
ものである。などの理由から、市民が犠牲になることで成り立つ IR 事業の税収を当
てにする行政運営には賛成できません。
　「市民ネットワークちば」のホームページにも、反対声明を掲載しています。

を訪ねて

問合せ　いきいきの家   稲毛海岸　043-307-8208　


